

Examen professionnel supérieur de maître mécanicien(ne) en machines agricoles, machines de chantier et appareils à moteur

Prêts pour l'entrepreneuriat

Le défi a été relevé avec succès. 25 jeunes professionnel(le)s ont été récompensés lors de la cérémonie de remise des diplômes à l'hôtel-restaurant Krone à Aarberg.

Pendant près d'un an, les diplômé(e)s de l'école professionnelle de Langenthal et du Centre de formation d'Aarberg se sont préparés à l'examen et ont acquis les connaissances nécessaires. Pendant plus de 17 heures au total, les diplômé(e)s ont été évalués dans les branches suivantes :

- gestion d'entreprise,
- finances,
- marketing et vente,
- droit et communication,
- personnel, processus et organisation, à l'oral et à l'écrit.

La formation continue est axée sur les défis actuels de la branche. Les diplômé(e)s ont par exemple été formés à l'utilisation de l'infrastructure informatique ou encore préparés aux défis de l'inflation.

Les titulaires de la maîtrise sont désormais en mesure de diriger des PME sur le plan stratégique, opérationnel et du personnel.

Le nouveau président de la commission des examens de maîtrise, Lukas Grüter, a remercié les candidat(e)s pour leur comportement loyal pendant l'examen et il a félicité pour leur réussite les 15 maîtres mécanicien(ne)s en machines agricoles et les 10 maîtres mécanicien(ne)s en machines de chantier.

Il a adressé des félicitations toutes particulières aux trois meilleurs diplômés :

- Peter Bachmann, de Bremgarten bei Bern (Studer AG, Lyssach),
- Philippe Schmidhalter de Glis VS (Johann Schmidhalter AG, Glis),
- Marc Jan Ziegler, Unterramsern SO (Grossenbacher Landtechnik GmbH), qui ont tous les trois obtenu la note de 5,0.

Dans son allocution, Matthias Jost, chef du département santé, artisanat et technique, a souligné l'importance de la relève. Les nouveaux maîtres doivent montrer l'exemple et sont en mesure

de former des apprenti(e)s. Cela augmente l'attractivité de l'ensemble de la branche.

Andreas Baumgartner, vice-président d'AM Suisse, a invité les personnes présentes à continuer d'investir dans la formation continue et à participer activement à la vie de l'association. Il a remercié les expert(e)s, les enseignant(e)s et l'organisation des examens pour leur engagement.

Thomas Teuscher



Name Nom	Vorname Prénom	Arbeitgeber/in Employeur	Ort Lieu	HFP als EPS du
Bachmann	Peter	Studer AG Lyssach	Lyssach BE	LMM / MMA
Bähler	Mathias Simon	Huppenkothen Baumaschinen AG	Worb BE	BMM / MMC
Baumgartner	Adrian	Probst Maveg AG	Lyss BE	BMM / MMC
Beney	Joël Yves	Ernst Frey AG	Kaiseraugst AG	BMM / MMC
Bernet	Jonas Lukas	Kurmann Technik AG	Ruswil LU	LMM / MMA
Bernet	Luca Andreas	Patrik Jehle GmbH	Wittnau AG	LMM / MMA
Biadici	Elija	Probst Maveg AG	Lyss BE	BMM / MMC
Burkhalter	Roman Dario	Ott Landmaschinen AG	Zollikofen	LMM / MMA
Durrer	Ruedi Peter	Leo Schallberger AG	Sarnen OW	LMM / MMA
Fischer	Michael	Gurtner Technik GmbH	Lanzenhäusern BE	LMM / MMA
Frei	Patrick	MK Fahrzeuge GmbH	Triengen LU	LMM / MMA
Frei	Roman	Eberhard Bau AG	Oberglatt ZH	BMM / MMC
Gerber	Christoph	GBT Tramelan Sàrl	Tramelan BE	LMM / MMA
Käser	Pascal	Marti AG Solothurn	Bellach SO	BMM / MMC
Krebs	Stephan	Hand Baumaschinen AG	Thörishaus BE	BMM / MMC
Kyburz	Kay Sven	Flückiger Baumaschinen/Nutzfahrzeuge AG	Bätterkinden BE	BMM / MMC
Mösching	Philipp	Probst Maveg AG	Lyss BE	BMM / MMC
Mühlethaler	Michael Tobias	Studer AG Kerzers	Kerzers FR	LMM / MMA
Röllin	Christof Josef	Wismer Landtechnik AG	Baar ZG	LMM / MMA
Schmidhalter	Philippe	Johann Schmidhalter AG	Glis VS	LMM / MMA
Tschopp	Daniel Christoph	Sebastian Müller AG	Rickenbach LU	LMM / MMA
Vollenweider	Phillippe Marcel	Wacker Neuson AG	Horgen	BMM / MMC
Wicki	Roger	Mäder AG	Niederwil AG	LMM / MMA
Widmer	Lukas	Müller Technik	Hochdorf LU	LMM / MMA
Ziegler	Marc Jan	Grossenbacher Landtechnik GmbH	Grossaffoltern BE	LMM / MMA

Anmerkung: Zum Schutz von Personendaten kann die Anzahl der gelisteten Namen von der Gesamtzahl der Prüfungsteilnehmer abweichen.

Remarque : afin de protéger les données à caractère personnel, le nombre de noms figurant sur la liste peut différer du nombre total de participants à l'examen.

Höhere Fachprüfung Meister Landmaschinen-, Baumaschinen- und Motorgerätemechanikermeister

Zu Unternehmern gereift

Die Herausforderung erfolgreich gemeistert. 25 junge Berufsmänner konnten an der Diplomfeier im Hotel-Restaurant Krone in Aarberg ausgezeichnet werden.



Während rund einem Jahr haben sich die Absolventen an der Berufsfachschule Langenthal und im Bildungszentrum Aarberg auf die Prüfung vorbereitet und sich das notwendige Wissen angeeignet.

Während insgesamt über 17 Stunden wurden die Absolventen in den Prüfungsfächern:

- Unternehmensführung
- Finanzen
- Marketing und Verkauf
- Recht und Kommunikation
- Personal, Prozesse und Organisation mündlich und schriftlich geprüft.

Die Weiterbildung orientiert sich an den aktuellen Herausforderungen der Branche. So wurden die Absolventen beispielsweise im Umgang mit der IT-Infrastruktur geschult oder auf die Herausforderungen der Inflation vorbereitet.

Die erfolgreichen Meister sind nun in der Lage, kleine und mittlere Unter-

nehmen strategisch, personell und operativ zu führen.

Der neu gewählte Meisterprüfungskommissionspräsident, Lukas Grüter dankte den Kandidaten für das faire Verhalten während der Prüfung und gratulierte den 15 Landmaschinenmechanikermeister und 10 Baumaschinenmechanikermeister zu ihrem Erfolg.

Speziell gratulierte er den drei besten Absolventen:

- Peter Bachmann aus Bremgarten bei Bern (Studer AG, Lyssach)
- Philippe Schmidhalter aus Glis VS (Johann Schmidhalter AG, Glis)
- Marc Jan Ziegler aus Unterramsern SO (Grossenbacher Landtechnik GmbH)

alle mit der guten Note 5.0.

Matthias Jost, Abteilungsleiter Gesundheit, Gewerbe und Technik hob in seiner Ansprache die Bedeutung

des Nachwuchses hervor. Die neuen Meister haben eine Vorbildfunktion und sind in der Lage, Lehrlinge auszubilden. Dies steigert die Attraktivität der gesamten Branche.

Andreas Baumgartner, Vizepräsident von AM Suisse, forderte die Anwesenden auf, weiterhin in die Weiterbildung zu investieren und sich aktiv am Verbandsleben zu beteiligen.

Er dankte den Experten, den Dozenten und der Prüfungsorganisation für ihr Engagement. ■

Thomas Teuscher